
济南军区机关医院颈肩腰腿
痛治疗中心引进军事医学科学院
权威风湿骨病专家组，历经多年潜
心研究出最新科研成果“介入冲击
疗法”，该疗法利用人体的解剖特
征，将药物直接介入病变部位，对
神经根进行冲击，疏通经络，调节
血液循环，修复受损骨骼，补充骨
骼所需的微量元素和营养，彻底解
除神经压迫，消除疼痛。使神经受
压引起的头晕、手脚麻木、发凉、颈
肩腰腿疼痛、酸困不适、下肢无力
等症状彻底消失。该疗法具有不开
刀、不住院、无痛苦、见效快等优
点，辨证治疗腰椎间盘突出、风湿、
类风湿、颈椎病、肩周炎、骨质增
生、坐骨神经痛、股骨头坏死、腰腿
疼痛等骨病。不论病情轻重、病程
长短，治疗后 1 至 2 天各种症状明
显好转或消失。短期内即可让风湿
骨病患者恢复正常生活。彻底扭转
了以往其它疗法用药好转、停药就
复发的弊端。给久治不愈、反复发
作的患者带来了康复的喜讯。

为了让广大腰腿痛患者早
日摆脱病痛，我院将于 8 月 3 日
至 31 日特邀“介入冲击”疗法创
始人赵主任、张主任来院举行大
型专家亲诊活动，期间治疗费优
惠 20% ，药费优惠 10% 。节假日
不休。来诊请带相关检查资料。

声明：本疗法在省内我院独家
引进，别无分诊。

专家咨询：0531-6695 6999
地址：济南市英雄山路 21 号军
区大院内，国美电器八一店对面
(长途汽车站乘 4、35 路到八一立
交桥南站下车，向南走 100 米，市
内乘 K52、K93、27、36、67、76、88
路车均可到达)
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□本报评论员 崔滨

仅仅一个“住房空置率”
的数字，就让多个权威部门
陷入公信力被“空置”的窘
境。5日，国家统计局发布了
近5年来全国待售商品房情
况。数据称，2009年全国住宅
竣工面积近6亿平方米，待售
商品房近2亿平方米，按照这
个比例，有200余万套房屋空
置。

这个数字不由使人联想
起数日前网上盛传的一则消
息：根据对全国660个城市的
调查显示，高达6540万套住

房的电表连续6个月读数为
零，空置的房屋足以供2亿人
居住。在电力部门高调出面
辟谣的同时，统计局也选择
在此时公布待售房屋数据，
倒颇有“路见不平一声吼”的
感觉。

不过，统计局的待售房屋
数据，并不能让热望“房屋空
置率”出炉的各界人士解渴。
就连统计局自己也解释，“新
房待售”只能代表住房空置率
的一方面，属于已经开发但尚
未销售的“积压”面积；至于有
多少“买了不住”的空置房，还
“有待于全国住房普查或含有

相应住房信息的人口普查”。
至此，这场关于“住房空

置率”数据的争论，公众看到
的只是各权威部门或暗里缄
默或明里辟谣，而真正检验房
地产新政、判断未来楼市走向
的“住房空置率”，则依旧在万
众瞩目中“空置”。

众所周知，对于房地产业
而言，住房空置率无疑是一个
相当重要的数据。近年来不断
高涨的房价，使得笼罩在房地
产市场上空的投机阴云逐渐
浓厚，住房空置率数据的缺
场，使得购房者无法判断楼市
的整体供需情况，也让地产商

的“饥饿营销”屡屡造成购房
者恐慌。

另一方面，国家对房地产
行业的调控效果，也无法通过
这一关键数字得到评估和验
证，至于目前热议的是否开征
房产税和物业税，更是要以住
房空置率作为决策的重要基
础。正如独立经济学家谢国忠
所说，要衡量房地产调控效果
如何，首先要获取可靠的数
据，不然，就只能“摸黑儿”制定
下一步的政策。

公平地说，获得房屋空置
率的数字，并不是件容易做到
的事情，需要耗费大量人力、

物力进行测算；但在房地产业
成为关乎亿万人民、左右政策
走向的重大关口，发改委、住
建部、统计局等关键权威部
门，理应积极筹划、科学调查，
为下一步决策的制定提供重
要依据。遗憾的是，目前看来，
这些权威部门更多地把精力
用在辟谣和回避问题上。

据媒体报道，接近国家
统计局的人士曾透露，由于
房屋空置率这一数字较为敏
感，容易引起公众激烈反应，
各个关键部门才选择不对外
公布。殊不知对公众而言，正
是因为住房这一重大问题的

敏感性和重要性，才更加盼
望权威部门及时准确地公布
关键数据。

作为一个有着超过6万亿
规模、关乎国计民生的庞大市
场，房地产行业比其他任何行
业都更需要公开、公平。鉴于
目前楼市正处在国家政策调
控取得阶段性进展的特殊时
期，有购房意向的消费者大
都处于观望状态。各种关于
楼市的种种揣测层出不穷，
一些权威部门更急迫要做
的，是考虑如何采取措施促进
市场透明，而不是如何“否认”
和“辟谣”。

权威部门不应对“住房空置率”失声
对公众而言，正是因为住房这一重大问题的敏感性和重要性，才更加盼望权威部门及时准确地公布关键数据。

>>声音

降价是可耻的，资金宽裕
的地产商不会降价。此时降价，
说明你手里没钱了，这是一种
逻辑。即使降价，也得偷偷摸摸。
你可以称之为低开盘或暗降、
暗折，反正不叫公开降价。

——— 有媒体分析房地产
商为何不降价。

看待国进民退不是看就
业人数、单位数量，而是看国
有企业的垄断地位是否能够
左右民营企业的生存。

——— 经济评论人叶檀认
为，央企抱怨税负过高，实际
上是“共和国长子”在撒娇。

中国的刺激经济计划，4
万亿一下子就拿出来了。从短
期看，中国显然更有效率，全
无美国国会那种扯皮。但是，
从长期看，金融市场对这样的
权力运用完全不能信任。

——— 学者薛涌说，国家信
用评级，并不仅仅基于一时的
经济表现，而是对政治经济的
结构性的稳定和效率之衡量。
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□江德斌

一个备受争议的观点
是，年轻人已是“房奴”加“车
奴”，如果生了孩子，背上沉
重的经济负担，就成了“孩
奴”。更有人在网上发帖高调
宣称，自己是“穷二代”，不想
再生出一个“穷三代”。人们
对财富和地位的“世袭”现象
如此敏感，以至于影响了对
未来的想象。(8月5日《中国
青年报》)
“穷二代”该不该生“穷

三代”？其实已经不是个别人
的问题，而是许多人的现实
考虑，并影响到家庭生育的

决策。人口出生率的逐年降
低，已是不可否认的事实，既
有计划生育政策的因素，也
跟经济发展到一定程度有关
系。中国即将迎来人口下降
通道的拐点，这个拐点可能
比专家预料得更早，劳动力
短缺、人口老龄化的困扰也
将接踵而至。

生还是不生孩子？似
乎从来都不是问题，无论
是传统文化中的血统继承
论，还是社会伦理道德观
念，或者来自身边亲朋好友
的关切，都让人觉得生儿育
女是理所当然的事，甚至上
升为“没有生过孩子的女

人是不完整的”高度。却很
少有人考虑，究竟为何要生
孩子？从人类繁衍的自然需
要来讲，生育是延续生命的
必需。而从国家的角度看，
未来的人口将关系到经济
的可持续发展，这也是一个
重大课题。

而对于大多数社会人来
说，生孩子绝对不是简单的
问题。摆脱温饱压力之后，社
会生活水准已经随着经济发
展而提高，但是由于社会保
障体系的滞后，国人才发现
要面临更多的生活压力。从
出生到上学、工作，一个孩子
的养育时间在20年左右，父

母为之付出的不仅是时间成
本，更大的压力则来自于经
济成本。而在孩子漫长的成
长岁月里，国家直接提供的
社会服务很少，绝大部分费
用都由父母承担。沉重的养
育成本，迫使许多人开始放
弃生育念头。

至于“穷二代”不愿生
“穷三代”，既是生活压力大
所致，也是对未来失去希望。
集中体现在社会阶层固化，
流动性不足，权贵阶层垄断
社会资源，底层民众普遍陷
入焦虑之中。“穷二代”受困
于生活成本高涨，向上通道
又被阻塞，已是人生的悲剧。

而不愿意生孩子，则是不想
看到悲剧在下一代身上延
续，何尝不是对权贵“世袭”
现象发出的抗议！

公众过分纠结于“穷二
代”该不该生孩子，或是孩子
未必会成长为“穷三代”等
等观点之争，实则是理想与
现实之间的抗争，而现实往
往不买理想的账。改变“穷
二代”的思想很难，倒不如
去改变社会现状，建立公平
合理的社会环境，完善和提
高社会保障体系，打破阻碍
社会阶层流动的“闸门”，让
希望的阳光普照到每个人的
身上。

不愿生“穷三代”是对阶层固化的抗议
公民
论坛

□邹伟 周英峰

各地警方掀起强劲的
“扫黄风暴”，依法查处一批
营利性陪侍问题严重的娱乐
场所，社会反响强烈，群众拍
手称赞。与此同时，更加深入
开展“扫黄”行动，既“拔出萝
卜”又“带出泥”，则成为公众
更大的期待。

在已查处的涉黄案件
中，一些细节颇引人关注：很
多涉黄娱乐场所同时是黑、
毒、赌的“落脚地”；少数公职

人员知法犯法，充当涉黄场
所的“报信者”或“保护伞”；
个别地方涉黄人员在警察面
前气定神闲，颇有底气；许多
地方的扫黄行动不得不动用
大批警力，由公安机关高层
领导亲自带队，行动前高度
保密……种种迹象，让人深
感“扫黄”背后的复杂性。
“黄毒”自古有之，且随

着经济社会的发展，与黑、
毒、赌等联系日益紧密，形成
共生模式。涉黄娱乐场所的
背后，大多有或大或小的“后

台”，这次被查处的一些高端
娱乐场所在此前历次“扫黄”
行动中屡屡幸免就印证了这
一点。同时，涉黄娱乐场所也
成为许多官员交际公关、大
搞权色交易的主要地点，毒
害社会风气，损害政府公信
力，危害日益加深。
“扫黄风暴”正在各地如

火如荼地开展，但评价“扫
黄”的成果，不能局限于有多
少“陪侍女郎”被查获，有多
少涉黄场所被关停，而是必
须“拔出萝卜带出泥”，将打

击目标延伸到“黄色”的整个
利益链条中，重创幕后的黑恶
势力和腐败官员，铲除滋生违
法犯罪活动的温床。否则，风
头一过，“黄”又可能复生。

历史教训表明，扫除黄
祸及其背后罪恶，必须多管
齐下、标本兼治。必须将“扫
黄”与“打黑除恶”、“反腐肃
贪”结合起来，在重点打击幕
后组织者、操纵者及“保护
伞”的同时，相关部门特别是
纪检、监察、反贪等部门也能
积极介入，齐抓共管，方能取

得更好实效。
防范涉黄场所“死灰复

燃”，绝不是一两次运动式的
集中“扫黄”所能奏效的，更在
于长效机制的构建。要通过不
断完善制度规章和法制建设，
把对色情活动的打击转到常
态管理的轨道上来。同时，坚
持惩处和教育、服务相结合，
大力倡导积极健康的社会观
念，鼓励娱乐场所业主合法经
营，加强对女性的保护和服
务，“黄毒”就一定能够越来越
少。 (新华社北京8月5日电)

“扫黄”还须“拔出萝卜带出泥”
新华
时评

济南军区机关医院是
一家集科研、教学和医疗为
一体的大型综合性医院，担
负全军区皮肤病的治疗、预
防、科研任务。联合军内多
家权威医疗机构，长期致力
于白癜风等皮肤病的研究。
以李风友主任为首的皮肤
科专家团队，经过 30 多年
的临床研究终于取得了重
大突破。领先运用现代先进
高科技医疗手段，独创出
“M-U 多联白癜风康复体
系”并结合无痛黑色素细胞
渗透激活疗法。一次即可激
活失去活性的黑色素细胞，
短期内即可恢复正常肤色。
一次性治愈白癜风，高效、
安全、无痛苦、随治随走，是
目前医学界公认治疗白癜
风的最佳方案。为了落实新
医改，军民心连心，更好地
造福于广大患者，医院对每
天就诊前 5 名白癜风患者
治疗费补贴 200 元。

专家热线：0531-86293555
地址：济南市英雄山路 21 号
长途汽车站乘 4、35 路市内
乘 K52、K93、27、36、67、76、
88 路到“八一立交桥南站”下
车往南 100 米路西军区院内。
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